

HAY QUE REALIZAR **2** PRUEBAS PARA DIAGNOSTICAR LA HEPATITIS C (VHC)

PRUEBA DE ANTICUERPO

Esta prueba busca anticuerpos en el organismo, los cuales son elaborados por el sistema inmunitario.

**UNA PRUEBA DE
ANTICUERPOS NEGATIVA
SIGNIFICA QUE LA PERSONA HA
ESTADO EXPUESTA AL VHC.**

PRUEBA DE ARN

Esta prueba detecta el virus de la Hepatitis C en la sangre.

**UNA PRUEBA DE ARN
POSITIVA INDICA QUE LA
PERSONA POSEE UNA
INFECCIÓN POR EL VHC EN
ESTOS MOMENTOS.**

¡La buena noticia es que el VHC tiene cura!

bit.ly/DOHmap



más información a través del email:
PAhealthresources@healthfederation.org